

FDP. Die Liberalen Obwalden

– das sind wir!



Zum Beispiel: Marian Orlando

Seit 2014 Vorstandsmitglied der FDP. Die Liberalen Sachseln im Bereich Marketing • verheiratet, Mutter von zwei schulpflichtigen Töchtern • Bankfachfrau, hat nach Lehr- und Wanderjahren beim Circus Knie, bei Arosa Tourismus, dem Humor-Festival sowie bei einem Privatrado gearbeitet und während dieser Zeit den eidg. Abschluss als PR-Fachfrau erworben; führt heute ein Reinigungsunternehmen mit mehreren Teilzeitangestellten • hat sich früher stark als Leiterin von Skilagern und Skilehrerin für die Jugendförderung im Bereich Skifahren engagiert; ist heute Mitglied der Jugendkommission Sachseln und hilft bei einer Pferdepenion in Kerns mit • verbringt gerne Zeit mit der Familie, mit Lesen, Philosophieren und Reiten, bei welchem sie die Verbundenheit zur Natur ganz intensiv erleben kann.

„Die FDP steht für Schaffung und Erhaltung von Arbeitsplätzen und für ein effizientes Bildungssystem. Fair, zielorientiert, liberal! Das entspricht auch meiner Haltung!“